
足立はばたき塾　生徒アンケート（抜粋）
◆自由意見・感想

№ 回答

1

1年間かけて、苦手な歴史をはじめから勉強しはじめました。授業で時代のポイント・キー

ワードを教わり、覚えられるようになり、入試本番！しっかりと解答することができまし

た。さらに得意であった英語をさらに点数をあげ良い点数をとることもできるようになりま

した。本当に今までありがとうございました。

2

私が受験した第一志望の高校は最初の模擬試験で「チャレンジ校」として、憧れの気持ちが

あったので選択してみました。９月・１０月・１１月の模試はＤ判定・Ｄ判定・Ｃ判定で何

回もくじけそうになったけど、はばたきで教わった事をしっかり復習して、少しずつ自信を

持てるようになりました。はばたきの先生が受験で行き詰まっている私たちに向けて贈って

くれた一つ一つの言葉を忘れずに、最後まで諦めずに努力することができました。はばたき

がなかったら、今の半分の知識量しかなかったと思うし、仲間の大切さ、感謝の気持ちもこ

こまで強く感じることはできなかったと思います。

自分でも”憧れ”の気持ちで選んでみた高校に今入学できていることにまだ実感がわかないけ

ど、頑張ってきて良かったと本当に思えました。

こんなに⾧く書いても伝えきれないほどはばたき塾には感謝の気持ちでいっぱいです。本当

に本当に１年間ありがとうございました。

3

はばたきでの1年間、大変だった時もあったけれど、今は頑張ってきてよかったと感じます。

また、勉強することが前より好きになりました。説明会の場やはばたき塾の先生、塾ででき

た友達からは、大学受験のことだけでなく、その先の将来のことを考えるきっかけももらい

ました。本当に入って良かったです！

4

１年間はばたき塾に通うことができて本当に良かったです。先生１人１人の手厚いサポート

のおかげで、成績も伸び、少しずつ自信をつけていくことができました！宿題は結構多かっ

たけれど、その量をこなしたことで今の自分があるのだと思います。いろんな先生に質問す

ることができて、わからないことをわからないままにしないことの大切さも実感しまし

た！！本当にありがとうございました！！教材もわかりやすくてとても良かったです。

5

基礎から実践的な内容まで、幅広い知識を身につけられて良かったです。自分一人では計画

を立てられなくても、塾のみんなと一緒に進んでいけて、学習ペースが身につきました。塾

で先どり学習をした部分が、今、高校の授業で役立っています。

無料の塾だとは信じられないほど、生徒に尽くしてくれる素晴らしい塾なので、これからも

続いていってほしいです。

6

中学三年生の一年間、はばたき塾を利用してみて、自分が第一志望としている学校を受験

し、合格することができたのはこの塾に通わせて下さったおかげであると感じます。コロナ

ウイルスの影響により、対面授業ができない時はZoomでのオンライン授業をして頂いたり、

過去問演習では、自分のレベルに合わせて分かりやすく解説して頂いたほか、アドバイスを

して下さったりして感謝しかないです。自分の進む進路に送り出してもらったことを胸に、

その先での活躍ができるようこの塾で学んだことを意識しながら頑張っていきたいと思いま

す。今までありがとうございました。
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7

入塾当時苦手だった対話文・⾧文読解などのリーディングも日を重ねるにつれて少しずつ得

意になることができました。また、ライティングも一定の型を使用し、自分の考えや意見を

英文にすることができるようになりました。入試本番では教えていただいたスラッシュリー

ディングなども活用し、時間内にすべての問題を解くことができました。そしてこの塾で学

んだことが入試で活かせたので、次は高校の英語の勉強に役立てていきたいです。

8

夏休みなど課題が多く辛かったときもありましたが、その分確実に学力を上げることができ

ました。定期講座では、各教科の先生方が丁寧に教えて下さり、雑談などを交えながら授業

をしてくださるのでとても楽しかったです。ただ学力が上がっただけでなく、規則正しい生

活ができるようになりました。本当に一年間お世話になりました。ありがとうございまし

た。

9

はばたき塾に入ってとてもわかりやすい授業を受けることができ、あまり好きではなかった

勉強がいつのまにか楽しみに変わっていました！また、もっと頑張ろうと常に思うことがで

きたので、精一杯努力することができた本当にいい時間でした。先生方が勉強以外の気持ち

的な面もサポートしてくださったので不安な心もなく受験に挑むことができました。はばた

き塾で学んだことを忘れずにこれからも何事にも頑張っていきたいです。

10
どの教科の授業もわかりやすくこの1年間で基礎がついたのでよかったです。

受験対策もしっかりしていて、はばたき塾で勉強してよかったと思いました。

11
教科ごとの知識量が増えたので学校や受験での勉強に非常に役立てられて勉強を今までより

少し楽しくできるようになりました

12

初めての受験で不安に思うことが多くありましたが、先生方に相談できたことで志望校を下

げずに挑戦できました。そして今、第一志望校に通うことができました。今までを振り返り

“もっと勉強しておけばよかったな”とか”先生のアドバイスに素直にしたがっておけばよかっ

たな”などなど様々な後悔もありますが、どんなに悔やんでも過去は変わらないので、今の一

瞬一瞬を大切に過ごしていきます。本当にありがとうございました。

13

入試直前まで自分の得点力が上がっているのを実感できました。模擬テストの結果が思うよ

うに上がらなかったこともありましたが、諦めずに勉強を続けることができました。全ては

はばたき塾の先生方のおかげです。一年間、本当にありがとうございました。

14

私は先生に質問することが苦手で、わからないところがあれば友達に聞いていました。今思

えば、先生にたくさん質問していればもっと学力が上がったのではと少し後悔しています。

だけど、先生が話してくれた豆知識などはとてもためになりました。高校ではわからないと

ころをしっかり解決して充実した勉強習慣を身につけます。

15

はばたき塾では、学校での授業の予習が細かくできたり、入試問題にたくさん挑戦できたり

して、自分一人だけではできないことがたくさんできました。おかげで、行きたい高校に行

くこともできました。宿題が多かったり、学力がなかなか伸びずにはばたきに通いたくない

と感じた時もあったけれど、逃げずにちゃんと通い続けたことで自信になりました。後半は

問題を解くことが楽しくなりました。はばたき塾に通うことができて良かったと本当に思い

ます。
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16

1年間ありがとうございました。このはばたき塾のおかげで志望校に合格することができまし

た。

1年間を通して塾の中だけでなく、普段の生活でも勉強することができました。

志望校を決めた時は家族から心配されましたが貫けてよかったと思います。

次は大学受験を頑張ります。

17

足立はばたき塾は本当に良い機会でした。最初は不安がいっぱいで泣いたり行くのが辛い時

もありましたが、今は本当に感謝しかありません。大量の課題もハイレベルな授業も全部が

高校で役に立ってます！！共に学んだ友達も宝物になりました。もし入るか迷っている人が

いたら絶対にすすめたいです。教材・環境・先生に恵まれて過ごせた１年はかけがえのない

思い出です。この塾がなかったら今の私はないので、改めてありがとうございました。足立

はばたき塾の令和３年度生としてこれからも頑張ります！

18

この塾に入れてよかったと思います。

基礎から進めていき、先取り学習はわからないところが多くとても心配でしたが、何度も問

題を解く内にわかるようになりました。そして何より自分から勉強したいとも思いました

し、受験も乗り越えることができました。この一年間を生かし大学受験でももっと上の大学

を目指していきたいです。ありがとうございました。

19

はばたき塾に来ている同年代の生徒はとても勉強に対しての意識が強く、自分ももっと頑張

らなくてはいけないと自分自身を鼓舞することが出来ました。

最初は塾に行くことに対して気が引けていましたが、はばたき塾でたくさんのことを学んで

いくうちに段々と自分から学びに取り掛かるようになっていきました。勉強の大切さや勉強

をやる意義、そして新しいことを学ぶことの楽しさを学びました。そのおかげでたくさんの

ことを学ぶことができ、無事第1志望の高校に合格することが出来ました。

このはばたき塾に通っていてとても良かったと思っています。これからもこのはばたき塾で

学んだことを活かして高校でも日々精進していきたいと思います。

20

１年間お世話になりました。はばたきに通うことができて本当によかったです。講座を受け

るごとに改めて応用よりも基礎の大切さを知ることができました。週１回しかないからこ

そ、自分で自分なりの勉強法を見つけることができたと思います。他の塾とは違い、受けた

いと思った高校をしっかりと理解してくださってありがとうございました。今、与えらえた

環境で精一杯がんばろうと思います。

21

はばたき塾を受講したことで、難しい問題を解くことができるようになり、学校の授業でも

積極的に学習に取り組めるようになった。苦手な分野を明確にすることができたから、重点

的に学習するなどの対策がしやすかった。

数学が受講する前よりもできるようになり、学校の先生にほめられたことで自信がついた。

受講してよかった。


